



Fax23-7655

E- mail: dai2@h-himawari.net

Tel. 2 3 - 5 9 7 8

9月とはいえ、まだ夏を思わせる暑い毎日です。園庭には少しずつバッタやコオロギ が飛び跳ね、鈴虫の声も聞こえ始め、うっすらと秋の気配も感じられます。

お誕生日おめでとう













子育ての中で

ふたりの娘に囲まれ、日々はめまぐるしく過ぎてゆき、気づけば今 年も残り4ヶ月。そんな中、ひまりもさくらも凄まじい勢いで成長し ています。姉のひまりは妹のさくらのお世話に大忙し。「さく一!こっ ちおいでー!」と呼ぶ姿はさながら小さなお母さん。時に行き過ぎ た愛情がさくらの「いたーい!」という大絶叫と共に届いてくる毎 日です。妹のさくらは気がついたら立っていて、かと思ったら歩い ていて。I才の誕生日に一升餅を楽々背負ってお金に直行したと きは家族みんな笑いと感動に包まれました。その後早々に保育園 が開始となり、沢山のお友達、保育士の皆様に出会い刺激をもら い、日々出来ることが増えています。特にお喋りや歌が大好きで、 姉の歌に合わせて一緒に歌い小躍りしています。かくいう私は 日々の生活に追われ、ふと立ち止まった時にあぁこんなにいろん なことが出来るようになったんだと嬉しさと共にゆっくり関われて いない事への切なさを感じています。しかし、二人の子どもに囲ま れた生活はにぎやかで華やかな、とても幸せな時間だと強く感じ ています。楽しい時間をくれる子ども達に感謝し、その小さなふた つの背中を見守りたいと思います。



りす組保護者

お知らせ・お願い

·10月21日(土)運動会

・11月12日(日)バザー ひまわり祭 _ の予定です。 保護者会の役員さんを中心に、各クラス準備や当日のご協 力をお願いします。

りす組 2歳

れんか 9日 さな 24 日

うさぎ組 3歳

たいしろう 1日 げんと 14日 こうや 16日

そうや 28日

くき組 4歳

りょうへい 10日 りゅうのすけ 18日 あきは 25日

きりん組 5歳

もみじ 21日

ぞう組 6歳

さあや 4日



0歳から6歳のうちに脳が最も発達すると言われています。触覚、 視覚などの感覚神経と、手足を動かす各運動神経を発達させること が、就学を可能にする脳をつくる土台になるようです。

園では、繰り返し斜面で遊び、足指を使うことを大切にしています。 0歳児から、段差や斜面、凸凹地面と出会えるよう環境をつくり、生 活、遊びの中で繰り返し足指を使うように促します。足指の運動刺激 が直接脳へと伝わり、神経回路をどんどん増やしていくことで、発達を 豊かにしていきます。また、裸足で大地を踏む習慣も大切にしていま す。感触・圧覚などが、足の皮膚・筋肉・腱等にある感覚神経から脳へ と伝わるだけでなく、凸凹した地面や芝生も足指でしっかりと捉えて蹴 り、踏ん張ることで、土踏まずも形成されていくのです。

ハイハイをし始めると大人や玩具などの目的へと突き進み、園庭の 大きな築山にも自ら挑戦していく姿は感動的です。急な斜面は登れず 涙することもありますが、大人は話しかけ、励まし、子どもが自分で登 ることにこだわり、登りたい気持ちに寄り添い見守っていきます。そうし て叶えた喜びや達成感は子どもの繰り返し遊んでいく原動力となる でしょう。

歩行が確立してからも築山をつかって鬼ごっこ、大きくなれば山登 りなどの経験を広げていきます。

遠足でも年齢に応じた斜面での遊びを取り入れましたが、おうちで も、斜面を求めてお出掛けしてみませんか。



	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
曜日	金	土		月	火	水	木	金	土		月	火	水	木	金	土		月	火	水	木	金	土		月	火	水	木	金	土
行事予定	職員会	りす組懇談会			年長ゆうプラザ			ぞう組梨狩り	くま組懇談会			年長合同リズム	保護者会役員会	公開給食(きりん組)	***	9	。 月 の	敬老の日	定	身体測定お弁当日がみ取り	安全点検の日		秋分の日			避難訓練村上さんのお話(年長)	誕生会			